

S'éloigner de l'amour de Dieu

« Et Jésus, l'ayant regardé, l'aima, et lui dit : Une chose te manque : va, vends tout ce que tu as et donne aux pauvres, et tu auras un trésor dans le ciel, et viens, suis-moi, ayant chargé la croix » (Marc 10:21).

J'ai lu récemment qu'Elon Musk était devenu l'homme le plus riche du monde avec une fortune de plus de 136 milliards de livres sterling. Il est difficile de comprendre une telle richesse. Mais elle est mesurable et elle sera laissée pour compte.

Un jour, un homme riche vint en courant vers Jésus, s'agenouilla devant Lui et posa une question vitale : « Bon maître, que ferai-je afin que j'hérite de la vie éternelle ? » C'était un bon début. Il vint au Sauveur avec un grand sens de l'urgence, un profond respect pour le Seigneur et une question sérieuse sur la vie éternelle. C'était une manifestation rare et ouverte d'une préoccupation spirituelle authentique. En réponse, le Seigneur lui posa la question la plus importante : « Pourquoi m'appelles-tu bon ? Nul n'est bon, sinon un [seul], Dieu », puis Il ajouta « Tu sais les commandements (...) ».

La première question du Seigneur resta sans réponse. Mais l'homme dit : « Maître, j'ai gardé toutes ces choses dès ma jeunesse ». Je crois qu'il dit cela, non par orgueil ou par pharisaïsme, mais d'un cœur sincère et honnête. Le Seigneur réagit d'une manière rarement exprimée avec autant de précision dans la Bible : « Et Jésus, l'ayant regardé, l'aima ». À ce moment-là, cet homme regarda le visage de Jésus Christ et fit l'expérience de Son amour. Mais l'amour est un défi, et il y avait une chose qui avait de l'emprise sur la vie de cet homme, sa richesse. Jésus lui dit : « va, vends tout ce que tu as et donne aux pauvres, et tu auras un trésor dans le ciel ». La tragédie, c'est que ses grands biens étaient plus importants pour lui que l'amour de Christ.

Le Seigneur révéla l'état du cœur de cet homme en omettant le premier et grand commandement : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, et de toute ton âme, et de toute ta pensée » (Matthieu 22:37-38). Il le mit à l'épreuve en lui demandant pourquoi il l'appelait « bon ». L'homme appela le Seigneur « bon maître », puis, après que le Seigneur lui fit remarquer que seul Dieu était bon, il appela simplement Jésus « maître ». Malgré toutes ses qualités, l'homme n'avait pas compris la raison de la question : « Pourquoi m'appelles-tu bon ? Nul n'est bon, sinon un [seul], Dieu ». Jésus voulait lui faire comprendre que l'humble Nazaréen,

qui n'a jamais possédé de maison ni porté un sou, est Dieu. Ses richesses ne peuvent être calculées et sont éternelles. Il a créé et soutenu toute chose. Jésus regarda cet homme et l'aima. C'est à ce moment-là qu'il découvrit qu'il ne pourrait jamais aimer le Seigneur son Dieu de tout son cœur, de toute son âme et de toute sa pensée. Il avait besoin d'un Sauveur. Mais ce fut aussi le moment de découvrir que le Fils de Dieu l'aimait et voulait qu'il reçoive la vie éternelle. Mais sa richesse ne lui permettait pas d'être béni. Il était très triste et s'éloigna de l'amour de Christ.

Dieu merci, par Son immense grâce, nous avons appris à connaître qui est le Christ et Son amour pour nous. Il supprima toute la distance qui nous séparait de Son amour. Il nous permit de répondre par la foi à cet amour qui ne nous laissera pas partir et qui nous soutient lorsque nous cherchons à prendre sa croix et à le suivre. Nous ne pourrions pas être plus riches.

Gordon D Kell